## mazières-en-gâtine

## Une rentrée au collège remplie de projets

S ylvie Jaquet-Gallo, la proviseure du collège Roger-Thabault, accueille 245 élèves pour cette rentrée scolaire 2018-2019. L'équipe pédagogique compte 22 enseignants sur 12 divisions, dont une classe ULIS (unités localisées pour l'inclusion scolaire). De nouveaux enseignants ont rejoint l'équipe : Elodie Chapeau professeur d'anglais, Rémi Daguet en sciences-physique, Esteban Alarçon, Julie Dubois, Saïd Hammoud et Côme Ogeron comme assistant d'éducation.

Un programme de formation continue est mis en place sur la médiation entre et avec les élèves. Une salle est dédiée aux médiateurs.

Un projet Erasmus a été récemment validé sur le thème du patrimoine local, musique et danse. Le travail avec la ville de Lesna en Pologne, ville jumelée, se poursuit. Trente élèves parti-



L'équipe pédagogique du collège Roger-Thabault, soudée pour accueillir les collégiens et les guider dans les apprentissages du savoir-vivre et du vivre ensemble.

ront cette année en Pologne.

« Un projet phare de cette nouvelle rentrée, c'est celui de donner le goût de la lecture aux collégiens », précise la proviseur. Un dispositif intitulé « Silence on lit » est à l'initiative des professeurs de français. Le nouveau dispositif ASALE vise à la maîtrise de la lecture et l'écriture. Il s'agit d'un projet sur quatre ans en partenariat avec les écoles primaires du secteur de Mazières-En-Gâtine, Saint-Pardoux, Saint-Marc-La-Lande, Clavé, Beaulieu-Sous-Parthenay et Verruyes.

Le collège souhaite enfin une

école inclusive afin d'accueillir dans les meilleures conditions possibles, des élèves porteurs d'handicap.

Renseignements : collège Roger-Thabault, rue du Champ-Martin à Mazières-En-Gâtine. Tél. 05.49.63.20.48.

